



FOTO: EFE



#VS.DROGAS
**VAN POR
NUEVA
POLÍTICA**

Los presidentes Andrés Manuel López Obrador, de México, y Gustavo Petro, de Colombia, convocarán a una Conferencia Internacional de Mandatarios de Latinoamérica para rediseñar y replantear la política de combate a las drogas.

La conferencia, aún sin fecha, fue propuesta por Petro en el marco de su visita a México, y fue aceptada por López Obrador en la reunión de cinco horas que sostuvieron este viernes.

“Reconociendo el fracaso de la lucha contra las drogas y la vulnerabilidad de nuestros pueblos ante esta problemática, México y Colombia convocarán una Conferencia Internacional”, informó Presidencia.

También revisaron una agenda con 15 puntos más, entre ellos que México aceptó la invitación de Colombia de ser

garante en la Mesa de Diálogos entre el Gobierno de Colombia y el Ejército de Liberación Nacional. [IVÁNE SALDAÑA](#)



FOTOS: ESPECIAL



• **FRUCTÍFERA.** La reunión entre López Obrador y Gustavo Petro duró cinco horas.

